

SECRETARÍA DEL CONCEJO MUNICIPAL

DE BELLO

ACTA NÚMERO 076

FECHA: JUNIO 3 DE 2013

HORA: 9:00 A.M

LUGAR: RECINTO DE SESIONES DEL CONCEJO

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE JEAN LEE PAVÓN ZAPATA

Buenos días. Damos inicio a la sesión de hoy 3 de junio de 2013. Señor Secretario por damos lectura al orden del día.

TIENE LA PALABRA NICOLÁS AUGUSTO URIBE VÁSQUEZ SECRETARIO ENCARGADO

Con mucho gusto Señor Presidente.

Muy buenos días para todos y para todas, el siguiente es el orden del día para hoy 3 de junio de 2013.

1. VERIFICACIÓN DEL QUÓRUM
2. INTERVENCIÓN DEL SEÑOR CAMILO BEDOYA ENTRENADOR EQUIPO BICICRÓS DEL MUNICIPIO DE BELLO, TEMA: INFORME PANAMERICANO Y SURAMERICANO DE BICICRÓS
3. COMUNICACIONES
4. PROPOSICIONES Y ASUNTOS VARIOS

Leído el orden del día Señor Presidente.

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE JEAN LEE PAVÓN ZAPATA

Verificamos por favor el quórum.

TIENE LA PALABRA NICOLÁS AUGUSTO URIBE VÁSQUEZ SECRETARIO ENCARGADO

Con gusto Señor Presidente.

Honorable Concejal:

JEAN LEE PAVÓN ZAPATA
LEÓN FREDY MUÑOZ LOPERA
CESAR BLADIMIR SIERRA MARTÍNEZ
CARLOS MARIO ZAPATA MORALES
MAURICIO ALBERTO MEJÍA OCAMPO
CARLOS AUGUSTO MOSQUERA GÓMEZ
LUIS CARLOS HERNÁNDEZ GIRALDO
FRANCISCO JAVIER ECHEVERRI CÁRDENAS
NICOLÁS MARTÍNEZ GONZÁLEZ
JULIO MARIO CUERVO HENAO
BASILISO MOSQUERA ÁLVAREZ
JESÚS ERNESTO ZAPATA ORREGO
DUVAN ALBERTO BEDOYA GARCÍA
FRANCISCO ELADIO VÉLEZ GONZÁLEZ
NICOLÁS ÁLZATE MAYA
GABRIEL JAIME TABARES BAENA
NUBIA DEL SOCORRO VALENCIA MONTOYA
ISABEL DANIELA ORTEGA PÉREZ
NUBIA ESTELLA SUÁREZ CARO

Señor Presidente le comunico que quórum suficiente para deliberar y decidir.

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE JEAN LEE PAVÓN ZAPATA

En consideración el orden del día Honorables Concejales, anuncio que va a cerrarse, queda cerrado, ¿Aprueban Honorables Concejales?

**TIENE LA PALABRA NICOLÁS AUGUSTO URIBE VÁSQUEZ SECRETARIO
ENCARGADO**

Si es aprobado Señor Presidente.

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE JEAN LEE PAVÓN ZAPATA

Damos por favor desarrollo al orden del día Señor Secretario.

**TIENE LA PALABRA NICOLÁS AUGUSTO URIBE VÁSQUEZ SECRETARIO
ENCARGADO**

2. INTERVENCIÓN DEL SEÑOR CAMILO BEDOYA ENTRENADOR EQUIPO BICICRÓS DEL MUNICIPIO DE BELLO, TEMA: INFORME PANAMERICANO Y SURAMERICANO DE BICICRÓS.

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE JEAN LEE PAVÓN ZAPATA

Damos la cordial bienvenida a Camilo Andrés para que por favor le cuente a la corporación como estuvo todo el tema del viaje y ¿Cuál es el balance? Y qué bueno esa representación de parte de ustedes a nivel internacional dejando en alto el nombre del Municipio de Bello.

Bien pueda Camilo Andrés.

**TIENE LA PALABRA EL SEÑOR CAMILO ANDRÉS BEDOYA ENTRENADOR
EQUIPO BICICRÓS DEL MUNICIPIO DE BELLO**

Bueno, buenos días a la Mesa Principal y a los Honorables Concejales gracias por la invitación y un saludo a cada uno de ellos.

Respecto al viaje considero que primero fue una experiencia muy enriquecedora porque fue la primera experiencia internacional de los muchachos tanto de ellos como deportistas y yo como entrenador de pues, fue nuestro primer evento internacional y primera vez en la historia de Bello que Bello está en tres eventos internacionales en esta modalidad, entonces por ese lado creo que ya teníamos pues como un logro muy grande de ir allá y portar pues los uniformes de nuestro Municipio, entonces ya pienso que eso ya es un gran logro.

Nosotros partimos hacia Argentina el día 6 de mayo, desde la Unidad Deportiva Tulio Ospina en uno de los buses del Municipio, nos trasladaron con las familias y los demás muchachos que quisieran acompañar, llegamos a Argentina el 7 de mayo en las horas de la noche, el día 8 pues tuvimos la oportunidad de conocer la pista, la cual pues impacto mucho a los muchachos porque es la segunda mejor del mundo y llegar a un escenario de estos, pues eso fue para

ellos impactante y fue muy grato para ellos, y eso aunque hubo mucha presión porque siempre estuvieron un poquito nerviosos pero sin embargo sacaron el proyecto adelante, estos son pues como los buses de competencia con los cuales ellos debían correr y el que lleva la bandera de Colombia es el de nosotros, a nivel panamericano en materia de puntos quedo quinto y en la final quedo tercero logrando un bronce. Aquí pues está con la debida premiación, de los cinco que llevamos solamente uno quedo eliminado que fue José Ricardo, los otros cuatro, los cuatro estuvieron en final; desafortunadamente tuvimos la caída de Jorge Iván que es el grande, este el de la mitad, que tuvo una lección en la muñeca pero ya pues está bien.

La buena noticia que fue la que más nos lleno de alegría, el segundo de izquierda a derecha se llama Esteban Hoyos, él es el que tenemos en la categoría profesional, el de mochos rojos y de ocho cupos que van para la copa mundo de Nueva Zelandia, para el campeonato del mundial en Nueva Zelandia, de los ocho cupos han cogido uno, en la categoría júnior que es la categoría profesional, y nosotros, el que gano la medalla que es el primero de derecha a izquierda y el del medio, también ganaron sus cupos en las Categorías Challenger, son tres cupos que logramos y pienso que ese fue pues como el cupo más grande fuera de la medalla que obtuvimos a nombre de nuestro Municipio.

Quiero mostrarles un videíto muy corto de treinta y cinco o treinta y ocho segundos, es la carrera donde quedamos terceros, quiero compartirles pues como este videíto para que más o menos tengan la idea pues de lo que hicimos allá...

(VIDEO)...

Aquí vemos el partidador pues, el que está de mochos azules por el lado derecho es el de Bello, esa es la final, viene por el peralte en la parte superior, por la parte interna de la recta, ahí viene el de mocho azul que es el de nosotros, ahí se gana el bronce, ahí por poquito le gana pues al segundo, el segundo es el de Copacabana, es Colombiano también, entonces ese fue pues como la carrera en que los muchachos ganaron ese bronce y donde se cogieron la mayoría de puntos para el campeonato del mundo en Nueva Zelandia. Entonces pues lastimosamente los muchachos no pudieron venir hoy, se excusaron por ausentarse pero ayer y hoy están en las... para los cupos para el campeonato departamental dentro de ocho días, de los cuales tenemos ocho cupos, la idea es que ellos entre ayer y hoy sumen puntos para coger doce, meter cuatro cupos más que es muy posible que los ganemos hoy, a las once de la mañana tenemos las pruebas, entonces por eso no pudieron venir porque están en concentración pues por el tema, yo me pegue la voladita.

¿Qué note yo de pronto como falencia? Porque también fuera de los triunfos hay que evaluar de pronto las falencias, es la falta de experiencia de nosotros para estos eventos internacionales, lastimosamente como ya todos sabemos aquí en Colombia no hay escenarios de ese tipo para nosotros prepararnos bien y es triste, aunque cabe anotar que la pista de nosotros es la que más se asemeja a esos estándares internacionales y eso nos favoreció mucho, con el Secretario de Deportes tuve la oportunidad de conversar ayer sobre el tema y sería bueno que desde el Concejo impulsen esta idea mía y es lograr que la pista de acá la igualemos a esos estándares y es muy posible, no es cosa del otro mundo porque con la tierra que hay y con el escenario como está, se puede modificar muy fácil, en una o dos semanas se modifica y le queda solo hasta...

Tuve la oportunidad de conversar allá TOM RIS que es el oficial que hace las pistas de la USI y quede pues con un buen contacto con él para conseguir el aval, para que el venga pues y de el aval a la pista pero lógicamente había que hacer las modificaciones que yo las tengo bien montadas respecto a lo que aprendí en Argentina, entonces sería bueno desde acá también impulsar un poquito eso ya, aunque yo hable ayer con el Secretario de Deportes y estaba muy receptivo a la idea pero también es bueno desde acá de pronto con el Doctor Eddy impulsar de que igualemos la pista y con todos los contactos seguramente podemos traer un evento de mucha magnitud internacional para Bello, más grande que el panamericano que se hace en el 2010.

Entonces ahí está, los muchachos en el momento que ustedes deseen pueden venir, siempre y cuando no tengan competencia, el campeonato del mundial en Nueva Zelandia sería el 27 y 28 de julio, la idea es viajar el 22 hacia Nueva Zelandia con estos tres muchachos para que tengamos pues como en, es el evento más importante, es el segundo evento más importante, Argentina es el evento más importante a nivel continental y a nivel del mundo el campeonato mundial de Nueva Zelandia es importante. En la Copa Mundo que la valida de la Copa Mundo que consiste en Argentina, que se hizo... y en el panamericano que estuvimos con Esteban Hoyos que fue el que gano el cupo de la júnior, el de pantalón tojo; eran seiscientos deportistas y aquí quedamos de ciento tres en esa Copa Mundo con él y ahí fue donde logro el cupo, quedo entre los ocho cupos de Colombia para esa Copa Mundo, quedo como el sexto cupo, entonces la idea es que entre todos pues empujemos para que estos tres jóvenes puedan ir a Nueva Zelandia a aprovechar esos cupos que cogieron y ya ellos empezaron con la preparación fuerte en las instalaciones de la Secretaría, en el gimnasio, con el grupo metodológico, los médicos, los licenciados en Educación Física, los profesionales del deporte ya le están trabajando a estos muchachos para su preparación física ya que ese reto es mucho más grande y el nivel es más fuerte, pero confió mucho en ellos.

Gracias por la invitación de hoy, me excuso nuevamente por no haber traído los muchachos pero ellos prefirieron no venir por lo que ahorita pues tienen un evento, es el evento más importante a nivel de Antioquia, entonces ellos están concentrados allá en la pista.

Muchas gracias Honorables Concejales y al Mesa Principal.

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE JEAN LEE PAVÓN ZAPATA

A usted Camilo muchas gracias. Abro el espacio para los Honorables Concejales, Honorable Concejal Carlos Mario Zapata.

TIENE LA PALABRA EL HONORABLE CONCEJAL CARLOS MARIO ZAPATA MORALES

Gracias Señor Presidente. Un saludo a usted, a la Mesa Directiva, a los Corporados, a la mesa y a Camilo invitado en el día de hoy.

No, felicitarlos, una buena labor en representación no solamente del Municipio sino del resto País, la pregunta es: ¿En ultimas los costos del desplazamiento y cuál fue la vinculación del Municipio? Y lo otro es: La representación que estuvo en Argentina es de un club en especial o son los bicicrosistas del Municipio de Bello, quiero igualmente saber si es un solo club porque no se ha extendido al de Mauricio Bedoya, que también pues viene ejerciendo está labor no solo desde que se construyo la pista sino que lo conozco hace más de quince años en la pista a Antonio Roldan.

Es eso Señor Presidente, muchas gracias.

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE JEAN LEE PAVÓN ZAPATA

Con mucho gusto, bien pueda Honorable Concejal Vicepresidente Primero León Fredy Muñoz.

TIENE LA PALABRA EL HONORABLE CONCEJAL LÉON FREDY MUÑOZ LOPERA

Gracias Presidente. Un saludo especial para todos los Corporados y para Camilo.

Camilo, una preguntica sencilla, ¿Para el Mundial quién los va a patrocinar, porque ya es un costo mucho más alto a Nueva Zelandia? ¿Ahí como van hacer entonces para el viaje? Si hay un aporte no sé desde la Nación, no sé que se tiene pensado, porque ahí es muy costoso. Y pues no, felicitarlos por el trabajo que vienen haciendo y por la representación de ustedes en Argentina que bien hizo quedar en alto el nombre de Bello.

Muchas gracias Camilo a usted por eso y esperemos pues que hayan recursos para la próxima competencia.

Muchas gracias Presidente.

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE JEAN LEE PAVÓN ZAPATA

Con mucho gusto Honorable Concejal. ¿Algún otro Honorable Concejal?

Bueno, no, Camilo de verdad que es de reconocer y felicitarlos por el trabajo, pienso que esa experiencia que han tenido ustedes, les ha servido para ir creciendo en lo deportivo, en el nivel que deben tener y tener esos roles internacionales sin lugar a dudas es importante para elevar el nivel de la competencia y la técnica de nuestros muchachos. Ojala, que se cuente con el apoyo necesario por parte no solo del Municipio sino de la Gobernación de Antioquia, de la Liga de Bicicrós de Antioquia, ahora que incluso empresas privadas al ver el caso de la deportista Mariana Pajón y de otros que lograron estas medallas olímpicas, pues se animen a vincularse también la empresa privada para este evento y obviamente ese mundial en Nueva Zelandia pueda ser una realidad para los bicrosistas Bellanitas y Antioqueños.

Bien pueda Camilo darles respuesta entonces a los Honorables Concejales.

TIENE LA PALABRA EL SEÑOR CAMILO ANDRÉS BEDOYA ENTRENADOR EQUIPO BICICRÓS DEL MUNICIPIO DE BELLO

Gracias Señor Presidente. Bueno, Argentina los costos fueron pues cinco tiquetes en el valor de dos millones, algunos valieron millón trescientos cincuenta, otros valieron millón cuatrocientos y otros millón y medio; la diferencia de esto es por las fechas en que se compraron, unos se compraron antes y otros se compraron después, si son cinco tiquetes y se oscilaron más o menos en el valor de los siete millones y medio los cinco tiquetes, los costos del hotel y la alimentación, el hotel que se consiguió fue de treinta y cinco mil pesos noche cada uno, fueron ocho noches y alimentación pues, ahí sufrimos un poquitico porque no nos adaptamos pues bien a la comida de allá pero alimentación era pues un problema diez mil pesos en plata colombiana por cada comida, o sea eran treinta mil pesos diarios. El Municipio y la Alcaldía los apoyó inicialmente con el tiquete mío y el tiquete de Esteban Hoyos y ya posteriormente recibimos un aporte por la corporación pues por el Concejo, del Presidente y el aporte personal de los Concejales que pudieron y les fue posible ayudarnos. Y, la Secretaría de Deportes pagó el hotel y la alimentación las pagó pues la última semana definimos y nos dieron la plata para el hotel y la alimentación; entonces fueron dos tiquetes y la hotelería y alimentación,

fueron como cinco millones de pesos que nos dieron para Argentina, para la Copa Mundo Pamericano y Suramericano.

Respecto a la pregunta de clubes y que si estábamos a nombre de un club, en nombre de Bello que el Doctor Carlos Mario pregunto. En Bello hay dos clubes de Bicicrós legalmente constituidos que es el club al que yo he representado y el otro club que he llamado PANTEX que es el club de Mauricio Bedoya. Cuando yo pedí el apoyo para Argentina, yo lo pedí en nombre de Bello, nosotros allá fuimos como Bello, no fuimos como club, ni nada particular; lógicamente hay un sentimiento de los muchachos por el club porque pertenecen a su club y también quieren representar al club que les dé la oportunidad de ir allá que es LAICANS, pero nosotros fuimos en nombre de Bello. El otro club no fue, no sé porque no fue pero nosotros si queremos dar la claridad de los cinco muchachos fueron comprometidos con el Municipio y que desde el club se prepararon para el Municipio, ellos pertenecen al club pero son corredores de Bello, entonces ahí espero pues que el Concejal le quede como clara esa parte, pero si hay dos clubes acá y de los dos clubes nosotros fuimos los únicos que llevamos representación a este evento internacional.

Hay algo que de pronto no sé si ustedes conocieron, que inclusive yo envié una carta a la Alcaldía, algo particular que paso y me pareció muy delicado porque eso fue público y me disgusto mucho y también quiero que ustedes los conozcan que fue lo siguiente: Que fue cuando llegamos de Argentina, el comunicador Robinson ¿Se llama? Robinson me llama el día miércoles a la semana siguiente que llegamos que el jueves es el programa de la Alcaldía en Telenorte, entonces él me llama y me dice que el programa lo van hacer desde la pista, el programa de la Alcaldía, que para que lleve los muchachos, los cinco deportistas para que estén en el programa para hablar de los resultados, para hablar de los balances como estamos hablando hoy, en el programa para que la comunidad lo supiera, y paso algo que me disgusto mucho y los muchachos se sintieron mal porque los apoyaron y a la vez desconocieron la labor y pienso que uno no debe quedar en el limbo y yo me voy a encargar de que no quede así, y fue que a última hora, entonces yo le dije a Robinson que no había problema, que los muchachos a la hora del programa, ellos estaban en la pista entrenando, entonces no había ningún problema, ellos llevaban los subniveles para salir en el programa, pidieron los cinco nombres de los cinco muchachos de Bello que fueron a Argentina a representarlos para que salieran en el programa, a última hora el otro club trajo dos muchachos que fueron a Argentina el club de Girardota, ese programa yo lo tengo grabado y si quieren se los mando, y saco esos deportistas como de Bello, saco esos deportistas como si hubieran sido apoyados por Bello, esos deportistas fueron apoyados por Girardota y fueron apoyados porque son del equipo... y el otro club lo saco, no sé si por no sentirse inferior a nosotros porque fuimos, saco esos como de

Bello, inclusive yo le dije al papá de los pelaos y a los pelaos que habían incurrido en una falta antideportiva, porque esos es traición al equipo de ellos y nosotros, pues yo no porque yo selo dije al Secretario y le dije al Alcalde, permitieron eso y eso que a la Secretaría de Deportes y al Municipio se los gozaron en ese programa y quedaron en ridículo porque la gente que estaba viendo el programa sabia que esos pelaos eran no eran de Bello, y sacaron los cinco que eran de Bello del programa a última hora, para meter los que no eran de Bello y me parece que con todo, sea lo que sea del color que sea la Administración y con Bello fue una falta de respeto del otro club, y yo le dije, así le dije al Doctor, se los gozaron; y pienso que ustedes deben de conocer el caso porque es una falta de respeto, los muchachos tenían hasta ganas de llorar de ver como por meter gente que no era de Bello, nos sacaron de un programa que desde el día anterior estaba programado con ellos, ellos me decían: A nosotros no nos interesa la farándula, no nos interesa la pantalla, lo que nos duele es la traición que les hicieron a ellos allá en la pista, es desplante que les hicieron delante de todo el mundo y eso no tiene nombre, y yo pues dentro mi parte como amigo... ¿Cómo? ¿Quién hizo eso? Mauricio Bedoya hizo eso, el técnico del otro club, fue que metieron otros dos pelaos, es más me mando hacer hasta uso del club de ellos para salir en ese programa y se lo sostengo cuando quiera y donde quiera, y traigo los muchachos para que, es más; este muchacho que ustedes están viendo ahí lo llamaron para que saliera porque él fue el que cogió medalla y él le dijo: Eddy yo no quiero salir ahí y se agacho y le dijo a los dos pelaos "ficticios" así les dijo y hasta ahora nadie dice nada, todos callados; el Alcalde no me dijo nada, Eddy no me dijo nada, Eddy yo hable con él ayer y le comente y me dijo que él inclusive iba a hablar y cito a Mauricio creo que para esta semana, pero me parece que fue una falta de respeto porque desde el principio el que estuvo aquí pidiendo apoyo y el que mostro los pelaos fui yo, y a última hora se acomodo y lo dejaron acomodar. Entonces es para preguntarnos ¿Qué paso ahí? Es para que pregunten, el programa yo lo tengo; está montado en la página de TVN, si quiere yo le mando el programa Señor Presidente y Honorables Concejales para que lo vean que no estoy diciendo mentiras y me parece pues degradante lo que paso.

Entonces ahí están Concejales, los muchachos pues sintieron mal por eso y vuelvo y les reitero, ellos están abiertos a volver cuando ustedes quieran, pero pienso que eso no se puede quedar así, pienso que es de cuestionarnos eso que paso porque irrespetaron el Municipio.

Gracias Señores Concejales y gracias Señor Presidente.

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE JEAN LEE PAVÓN ZAPATA

Con gusto Camilo. ¿Alguno de los Honorables Concejales?

Bien pueda.

TIENE LA PALABRA EL SEÑOR CAMILO ANDRÉS BEDOYA ENTRENADOR EQUIPO BICICRÓS DEL MUNICIPIO DE BELLO

La foto que les tenía aquí no se las he mostrado, lo que pasa es que se me paso por lo que les estaba contando. Ustedes ven que hay un logo abajo del de Bello que dice "Aulas de Paz" eso es una fundación sin ánimo de lucro que está apoyando a los muchachos, es una fundación que me dice a mí: Yo lo apoyo con una sola condición y la condición es que yo le garantice a la fundación que los cuarenta pelaos que pertenecen a nuestro club, ninguno coja el vicio, las armas, o sea que lo mantenga en constante desarrollo deportivo y que si alguno se ve interesado en estudiar, ellos le aportan la beca. Ellos tienen un convenio con la Universidad santo Tomas, ellos tienen un convenio con ellos, ellos son los que nos están apoyando y para Argentina ellos fueron los que dieron el resto de los tiquetes y las inscripciones de los muchachos, de cada uno, más o menos nos dieron siete u ocho millones de pesos nos dio está fundación. Esta fundación nos va apoyar para Nueva Zelandia, lo más posible es que ellos nos aporten, el Presidente nos dijo que mínimo un tiquete para Nueva Zelandia, pero que lo más posible era que nos iban a dar dos tiquetes para Nueva Zelandia de los cuatro que necesitamos, es lo más posible.

Yo se que Nueva Zelandia es muy costoso, nosotros ya nos reunimos los muchachos que pensamos ir a Nueva Zelandia y la idea es que entren con unas actividades de nosotros, vamos a solventar la alimentación y el hotel desde el grupo de nosotros vamos hacer unas actividades que nos van a permitir cubrir estos costos y de pronto las inscripciones, la idea es gestionar los tiquetes que faltan, con los tiquetes nos damos por bien servidos.

Yo estuve averiguando la pagina del... Y cada tiquete cuesta diez millones de pesos y aunque tengo un convenio con una señora que conoció... Y es Directora de una agencia de viajes y está haciendo las averiguaciones si de pronto con ella me salen más económico ya que ellos utilizan muchos planes de vuelo, inclusive ella me dijo que si no había mucho problema, si nos tocaba mucho las escalas, y yo le dije: No importa, si nos toca tres días montados en avión, nos vamos; pero el hecho es que salga económico para los entes que nos apoyan y para los muchachos.

Gracias Señor Presidente.

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE JEAN LEE PAVÓN ZAPATA

Claro eso tiene su implicación, viajar con escala es complicado y además también se hace costoso porque cuando llega uno a los aeropuertos, las esperas son muy tediosas y muy extensas.

Honorable Concejal León Fredy le tiene aquí un dato interesante a Camilo, bien pueda.

TIENE LA PALABRA EL HONORABLE CONCEJAL LÉON FREDY MUÑOZ LOPERA

Camilo, yo tengo cita con el Gerente de INDEPORTES ANTIOQUIA dentro de quince días, podemos ir juntos y socializamos eso, organice como bien la propuesta y se la llevamos, nadie se ha quebrado pidiendo, vamos a ver, por muy mal que le vaya a uno le dicen que no.

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE JEAN LEE PAVÓN ZAPATA

Continuemos con el orden del día Señor Secretario.

TIENE LA PALABRA NICOLÁS AUGUSTO URIBE VÁSQUEZ SECRETARIO ENCARGADO

3. comunicaciones

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE JEAN LEE PAVÓN ZAPATA

¿Hay comunicaciones sobre la mesa?

TIENE LA PALABRA NICOLÁS AUGUSTO URIBE VÁSQUEZ SECRETARIO ENCARGADO

No Señor Presidente.

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE JEAN LEE PAVÓN ZAPATA

¿Algún Honorable Concejal tiene una comunicación?

TIENE LA PALABRA NICOLÁS AUGUSTO URIBE VÁSQUEZ SECRETARIO ENCARGADO

No Señor Presidente.

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE JEAN LEE PAVÓN ZAPATA

Continuemos con el orden del día Señor Secretario.

**TIENE LA PALABRA NICOLÁS AUGUSTO URIBE VÁSQUEZ SECRETARIO
ENCARGADO**

4. Propositiones y asuntos varios.

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE JEAN LEE PAVÓN ZAPATA

¿Hay proposiciones sobre la mesa?

**TIENE LA PALABRA NICOLÁS AUGUSTO URIBE VÁSQUEZ SECRETARIO
ENCARGADO**

No Señor Presidente.

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE JEAN LEE PAVÓN ZAPATA

¿Algún Honorable Concejal tiene proposiciones?

**TIENE LA PALABRA NICOLÁS AUGUSTO URIBE VÁSQUEZ SECRETARIO
ENCARGADO**

No.

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE JEAN LEE PAVÓN ZAPATA

¿En varios?

**TIENE LA PALABRA NICOLÁS AUGUSTO URIBE VÁSQUEZ SECRETARIO
ENCARGADO**

No Señor Presidente.

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE JEAN LEE PAVÓN ZAPATA

Continuemos con el orden del día.

**TIENE LA PALABRA NICOLÁS AUGUSTO URIBE VÁSQUEZ SECRETARIO
ENCARGADO**

Está agotado el orden del día Señor Presidente para hoy junio 3 de 2013.

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE JEAN LEE PAVÓN ZAPATA

Agotado el orden del día, levanto la sesión y cito para mañana a las nueve de la mañana.

JEAN LEE PAVÓN ZAPATA

Presidente

NICOLÁS AUGUSTO URIBE VÁSQUEZ

Secretario (E).

ANGELA CRISTINA MARÍN DAZA